

erstellt: 15.09.2016

Babyflasche: Neue doch altbekannte Form für Muttermilch

O-Ton: Ayal lanternari, Chairman, Nanobébé, Herzliya, Israel

Länge: 5:24 (6 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Der israelische Aussteller Nanobébé stellt auf der Kind + Jugend seine neue Babyflasche speziell für Muttermilch vor. Die Flasche ist der natürlichen Brustform nachgebildet. Dadurch steht die Milch in einer relativ dünnen Schicht zwischen den beiden Flaschenwänden. Dadurch wird sie schneller kalt und warm. Das soll die Keimentstehung hemmen und die Nährstoffe schützen. Die O-Töne sind in englischer Sprache. Ein deutsches Transkript der Antworten finden Sie unter den Fragen.

lanternari antwortet auf folgende Fragen:

1. What idea is behind your special baby bottle?

"Dem Baby das Beste geben" - das war die Definition des Projekts. Für lange Jahre haben sich die Flaschen nicht verändert. Es gab eine Menge Innovationen bei den Milchpumpen, dabei haben sie aber die Flasche und die Milch vergessen. Das ist die erste Flasche, die für Muttermilch entworfen wurde. Mit Muttermilch ist es eine ganz andere Sache. Sie müssen sie runterkühlen im Kühlschrank, dann müssen Sie sie aufwärmen, wenn das Baby weint. Ich denke, wir haben die innovativste Flasche dieser Kategorie entworfen.

2. What makes the bottle so special?

Eigentlich hat sich die Flasche selber designt. Es geht um Geometrie. Die Flasche ist eine Art Wärmetauscher. Die Distanz zwischen den Wänden ist gering, die Milch wird in einer dünnen Schicht gespeichert, dadurch kann sie schnell abkühlen. Später, wenn das Baby - wissen Sie, wenn sich Bakterien vermehren, wenn sie schnell kühlen, werden sich die Bakterien weniger schnell verbreiten und dann schützt es die Vitamine. Die Bakterien zerstören die Vitamine und die Nährstoffe.

In der Folge, wenn sie die Milch erwärmen und das Baby weint - wenn es weint, dann zählt jede Minute und es isst ja am Anfang bis zu zwölf mal am Tag - also wollen sie die Milch so schnell erwärmen, wie es geht und Sie nutzen eine sehr heiße Umgebung, dann ist es nicht gemäß der Empfehlung der (Weltgesundheitsorganisation) WHO. In unserer Flasche können Sie die Milch sehr schnell erwärmen, ohne ihr zu schaden. Sie können es wie empfohlen mit sehr warmem Leitungswasser machen.

3. How much faster is it and what about its unique shape?

Es wärmt sich zwei-, dreimal schneller auf als in anderen, aufrecht stehenden Flaschen. Und die Form kam von der Geometrie her, doch es ist auch für das Baby sehr intuitiv, sie sieht halt aus wie eine Brust. Es ist intuitiv für das Baby, es ist intuitiv für die Mutter, es ist sehr ergonomisch. Man kann sie im Kühlschrank stapeln, Mütter lieben es, wenn sie Platz sparen können. Beim Säubern kann man sie in zwei Teile zerlegen, sie ist leicht zu säubern. Wir haben ein Erlebnis für den Benutzer eingebaut, gerade für den Anfang, der ist ja sehr hart, die Babies sind da und die Eltern wissen noch nicht so richtig, wie sie damit umgehen sollen. Und dann geht es ums Füttern und die Mütter sorgen sich immer, ob es auch genug isst. Das hat uns dazu gebracht, die perfekte Flasche auf den Markt zu bringen.

4. Is there a release date for the EU?

Ja, die Regulierungsangelegenheiten (Zulassungen) sind erledigt, jetzt verhandeln wir mit vielen Groß- und Einzelhändlern. Sie lieben das Design, wir haben mit den besten Designern der Welt gearbeitet. Da ging es um die Details. Es ist sehr "sauber" geworden, jeder sagt, es sei das "Apple" des Fütterns, wegen der kleinen Details. Die Produktlinie ist sehr innovativ. Es ändert einiges. Wir haben die "Feeding"-Industrie so lange beobachtet und wirkliche Innovationen vermisst. Mütter lieben Design und fühlen gerne gutes Material. Sie können es sehr leicht säubern und in die Trockenstation legen. Es geht um die Kundenerfahrung. Das bringen wir auf den Markt und wir sind sicher, dass die Mütter sich darüber freuen.

5. Atmo (12 sec)

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Kind__Jugend_16_Nanobebe_OTN_1.mp3